

eingereicht am 01.07.2021



Interpellation

Wieder keine 1. Augustfeier in Wil?

In seiner Medienmitteilung vom 15. Juni teilte der Stadtrat mit, dass wie bereits letztes Jahr auch an diesem 1. August keine Bundesfeier stattfinden wird. Es ist völlig unverständlich, dass der Stadtrat 2021 wiederum auf eine offizielle 1. Augustfeier verzichten will, zumal dies aufgrund der fortschreitenden Normalisierung der Lage durchaus möglich wäre. Gemäss den geltenden Vorschriften des BAG sind seit dem 23. Juni im Aussenbereich allgemeine Veranstaltungen von bis zu 1'000 Personen erlaubt und für kulturelle Veranstaltungen bestehen gar keine Einschränkungen mehr.

Gerade nach den monatelangen Einschränkungen des privaten und öffentlichen Lebens aufgrund der Massnahmen gegen die Ausbreitung des Coronavirus wäre es notwendig, dass die Stadt ein Zeichen setzt für den gesellschaftlichen Zusammenhalt. Der 1. August wäre eine ausgezeichnete Möglichkeit, um das Gemeinschaftsgefühl zu pflegen. Wie die Bundesfeiern vor 2020 jeweils gezeigt haben, besteht bei der Bevölkerung ein grosses Interesse an einem zeitgemässen und vielfältigen Bundesfeierprogramm.

Der Stadtrat wird gebeten, die folgende Frage zu beantworten:

Ist der Stadtrat bereit, auf seinen Entscheid vom 15. Juni zurückzukommen und am 1. August eine Bundesfeier zu organisieren, in einem ähnlichen Rahmen wie sie vor 2020 jeweils stattgefunden hat?

1. Juli 2021

Erstunterzeichner:
Erwin Böhi

Umfrage "Interpellation Erwin Böhi (SVP)"

<https://stadtwil.doodle.com/poll/b2g7rzk3i553napd>

		Interpellation Erwin Böhi (SVP) - Wieder keine 1. Augustfeier in Wil?
	Erwin Böhi	OK
	Marco Albrecht	OK
	Marc Flückiger	OK
	Pascal Stieger	OK
	Beni Büsstr	OK
	Christina Rüdiger	OK
	Dominik Egli	OK
	Klaus Rüdiger	OK
	Scherrerer Louis	OK
	Anzahl	9